

Treffpunkt für Brustkrebs-Betroffene im September

03.09.2022 08:58 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Treffpunkt für Brustkrebs-Betroffene im September



Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus lädt wieder ein

Nach einer längeren, coronabedingten Pause freut sich das Team des Dorstener St. Elisabeth-Krankenhauses, brustkrebsbetroffene Frauen und Männer wieder zu einem gemeinsamen Treffen einzuladen. Am Dienstag, den 6. September um 15.30 Uhr am Dorstener Krankenhaus haben Interessierte die Gelegenheit, sich über verschiedene Themen auszutauschen. Breast Care Nurses Kerstin Bühner und Heike Boland sind dankbar, wieder Ansprechpartnerinnen für Betroffene sein zu können.

Anmeldung und Information unter der Telefonnummer 02362 29-54419 oder per E-Mail unter gynaekologie@kkrn.de. Voraussetzung ist das dauerhafte Tragen einer FFP2-Maske und alle Teilnehmer müssen geimpft oder genesen sein und benötigen einen aktuellen negativen Schnelltest (nicht älter als 24 Stunden). Direkt am Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus befindet sich ein Testzentrum. Weitere Informationen zu den Testzeiten und zum KKRN-Verbund, zu dem das Dorstener Krankenhaus gehört, finden Interessierte auf www.kkrn.de sowie auf den krankenhauseigenen Social-Media-Kanälen.

Text: KKRN